



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

La CECC prépare les fidèles au Jubilé 2025 avec de nouvelles initiatives

OTTAWA, le 23 septembre 2024 - La Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) est heureuse d'annoncer une série d'événements, de ressources et d'initiatives en préparation de l'Année jubilaire 2025, dont le thème « Pèlerins d'espérance » a été choisi par le pape François. Le Jubilé invite les fidèles du monde entier à renouveler leur espérance et à s'engager activement dans ce temps sacré.

En vue du Jubilé, le Comité *ad hoc* de la CECC pour la préparation de l'Année jubilaire a commencé en 2023 par l'« Année du Concile », en faisant la promotion des quatre Constitutions de Vatican II par le biais de webinaires. L'année 2024 a été consacrée à l'« Année de la prière », avec la conception de ressources telles que la série de webinaires « *Une grande symphonie de prière* » qui guide la réflexion sur le *Notre Père, Marie, les saints et l'Écriture*. Inspirée par le thème du Jubilé, la CECC a élaboré des ressources centrées sur six sous-thèmes contenus dans la bulle papale *Spes non confundit*.

La CECC prépare également des trousseaux pour la formation à la foi des adultes, des ressources catéchétiques pour les enfants, une trousse pour médias sociaux, y compris des bannières et des cartes de prière, afin de promouvoir les célébrations locales et nationales et d'assurer une large participation.

Ces ressources aideront les diocèses, les paroisses et les organismes catholiques à célébrer cet appel universel à l'espérance et au renouveau spirituel. Dans le cadre de leur cheminement spirituel, les fidèles sont encouragés à se rendre en pèlerinage dans les sanctuaires nationaux du Canada en 2025, où se dérouleront des célébrations uniques en lien avec les thèmes du Jubilé. Pour enrichir ces expériences, la CECC a mis à leur disposition des ressources, dont la prière et l'hymne officiels fournis par le Bureau du Jubilé du Dicastère pour l'évangélisation du Vatican.

L'Année jubilaire débutera par l'ouverture de la Porte Sainte de la basilique Saint-Pierre, le 24 décembre 2024, et se terminera par sa fermeture, le 6 janvier 2026. Le pape François a également demandé que des messes spéciales soient célébrées dans toutes les cathédrales et co-cathédrales du monde entier le 29 décembre 2024 pour souligner l'ouverture de l'Année jubilaire.

Mgr William T. McGrattan, président de la CECC, s'est montré très enthousiaste à l'égard de l'Année jubilaire : « L'Année jubilaire 2025 offre une occasion unique de renouvellement et de réflexion profonds au sein de l'Église universelle, qui invite tous les fidèles à marcher ensemble sur notre chemin commun de foi en tant que “pèlerins d'espérance”. Nous nous engageons à favoriser ce cheminement par l'entremise d'événements et de ressources significatifs ».

Pour de plus amples renseignements sur l'Année jubilaire 2025 et pour accéder aux ressources susmentionnées, veuillez consulter la page [Web du Jubilé de la CECC](#).

Maribel Mayorga

Directrice des communications

Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC)

[Courriel : **communications@ccb.ca**](mailto:communications@ccb.ca)

Téléphone : 613-241-9461, poste 225